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西地区コミュニティ運営委員会

広報編集部会

三島中学校区「花いっぱい運動」

西コミ運営委員会事業の一部中止について

（白いヤマボウシが目につきますが、ピンクのもあります。）

西地区コミュニティ運営委員会 会長 高久 勉

令和３年度の事業につきましては、総会（書面決議）により、例年通りの計画にて承認を頂い
ておりますが、新型コロナウィルス感染症予防及び諸般の事情に鑑み、次のとおり中止（検討）
としましたので、お知らせいたします。ご理解の程、よろしくお願いします。

６月８日（火）１４時から、西小学校において６年生と三島中生徒２年生による「花いっぱ
い運動」が行われました。これは、那須塩原市が進めている小中一貫教育の中で、中学校を一
つのエリアとして、コミュニティ運営委員会、小学校、中学校、公民館が協力して地域の環境
美化を図り、児童生徒と地域の人達との交流を深めるという運動です。

三中生が自転車に乗り到着。整列後、中学生の進行により、磯

校長先生の挨拶、西地区コミュニティ運営委員会高久会長の挨
拶、地域ボランティアとして参加した「そすいの郷づくり部
会・高齢者部会」の方々の自己紹介に続き、作業内容（サルビ
アとマリーゴールドをプランターに植え付ける）の説明があり
ました。その後、班に別れ、中学生がリーダーシップをとり、
地域ボランティアの指導も受けながら、プランターへの植え付
け作業が行われました。
最後に「ぐんぐんのびろ～」「コロナに負けるな！！」「ず
～っときれいにさいててね」などと書いたプレート（シール）
を作成、プランターに貼り付けて完成。協力して出来上がった
プランターは、西小学校と西公民館に飾られました。

【中止となる事業】
６月１３日（日）西コミ（西公民館）グラウンド周辺の除草清掃作業
７月 ４日（日）地域住民交流会（バス旅行）
８月 １日（日）子ども夏まつり

【改めて実施について検討する事業】
９月実施予定 西地区コミュニティ親善スポーツ交流会

１０月２４日（日）いも煮会・西公民館まつり

除草清掃作業（サテライト管理委員会）

作業を行ったのは、西コミ「そすいの郷づくり」
部会と賛同者からなる「西地区田園空間博物館サテ
ライト管理委員会」（道音一雄委員長）のメンバー
１９名です。
平成１９年６月から活動をしているサテライト管
理委員会ですが、６月と８月に除草清掃作業を行う
ほか、那須疏水が流れる事務所堀（水路）の清掃も
年２回（４月に落ち葉の除去、７月には高圧洗浄機
を使っての水路清掃）行っています。

６月５日（土）那須開墾社事務所堀（公園）と赤田山（散策路）の除草清掃作業が行われました。



地域の話題・トピックス
西地区の行事や出来事、身近な話題などの情報がありましたら、広報編集部会員または西公民館（☎37-
1677)までお寄せ下さい。また、西地区で活動していること、趣味のこと、自慢話や思い出話、地域の昔
のことなど、「そすいの郷」への投稿も募集しています。（できれば写真も一緒にお願いします。）

投稿

投稿

～ご存じですか？～
「西小学校長の磯 隆幸さんです。」

地域の方の紹介コーナー「ご存じですか？」
今回は、この４月に西小学校長として赴任した「磯隆幸」さんです。
ご存じの方もいるかと思いますが、2014～2016年度、教務主任として西小学校に勤務していました。
（その後、三島小、東原小に勤務とのことです。）
「子ども達は、みんな素直です。保護者の方々、地域の方々、共に西小学校への理解があり、子ども
達は、温かく見守られていると感じています」「米作りについて学ぶため『田んぼの学校』に子ども
達が参加し、４月に種まき、５月に田植えを体験しましたが、地域の方々の協力（尽力）により、学
校ではできない貴重な体験ができたこと、改めて感謝します」との話がありました。

西小では毎年、漢字一文字で目標（スローガン）を定

めており、今年は「伸（のびる）」。「自分の目標に
向かって、前向きに一歩一歩進んでいった成果を、さ
らに、伸ばしていけるよう支援していきたいと思いま
す」との話や、今年も「開こん記念祭」は開催されま
せんでしたが、「この地域では、開墾、開拓に関する
ことは重要です。博物館での開拓体験（水汲み、モッ
コ担ぎ）や開拓を伝えるお寺などの見学を通して、子
ども達にも、開墾（開拓）の歴史が、しっかり根付い
ていると感じています」との話もありました。
現在の児童数は275名。教職員34名ですが、ALT(外国
語指導助手)、心の教室相談員、スクールカウンセラー

やスクールソーシャルワーカー（児童の悩みや抱えている問題の解決に向けて支援する専門家）など
も含まれているとのこと。時代を感じる職員配置だと思いました。(取材は西小OBの肥塚でした。)

美土里ネット那須野ヶ原と連携する「刈込みどじょっこ会」（辻野岩男

会長）田んぼの学校では、親子、西小学校の先生、協力員、指導員など
８０名が参加して５月１６日（日）に田植えを行いました。
この会は、四区町環境保全会が運営し米作りについて学び、先人の苦労
と文化・水と土と太陽の光に触れ自然環境を守ることが目的です。
４月２６日に種をまいた「もちとコシヒカリ」を指導員のハウスで大切

西小サッカークラブ（西SC）は、5月16日に矢板市で開催されたア
ゼリア杯に出場しました。会場は矢板市東小学校。イーストドリー
ム、アラノＦＣとブロック戦を戦い、１勝１敗の２位通過となり、
もう一つのブロックを２位で通過した細谷ＦＣと３位決定戦を戦い
ました。結果は、県央チームの壁は高く、惜しくも敗戦。最終順位
は６チーム中の４位となりました。

矢板アゼリア杯に参加

今回は試合中に選手がケガをしてしまい、とても辛い思いをさせてしまいました。（ごめんなさい）
また、先月から新たなメンバー数人も加わり、チーム内の雰囲気も変わってきました。
今後は、この良い雰囲気をより高め、ケガにも十分注意をして、みんなで頑張ります。皆さんの温か
い応援をよろしくお願いします。（西SC 専属審判員南赤田 樋口泰幸）

田んぼの学校で田植えの体験

に育てた苗で田植え。辻野会長は「皆さんが種まきをした苗が立派に育ちました。大切に植えてほし
い」とあいさつをして、植え方の指導をしました。参加した方からは「種まきから参加して、 田植え、
除草、稲刈り、天日干し、脱穀まで体験させていただけるのは、とってもありがたいことです」との
声も聞かれました。田植えの体験をしている間、協力員がコシヒカリとお赤飯のおにぎりを作り、一
人２個ずつ持ち帰って貰いました。（四区町山﨑智雄）


